

Fecha: 20-09-2024
Medio: La Discusión
Supl. : La Discusión
Tipo: Noticia general

Título: **Costa Rica falla a favor de extraditar a Maickel Villegas**

Pág. : 10
Cm2: 110,3
VPE: \$ 109.842

Tiraje: 3.500
Lectoría: Sin Datos
Favorabilidad: No Definida

Costa Rica falla a favor de extraditar a Maickel Villegas



El Tribunal Penal de Costa Rica resolvió, en primera instancia, extraditar a Chile a Maickel Villegas, presunto sospechoso del secuestro y homicidio del exmilitar venezolano Ronald Ojeda. Cabe recordar que el lunes 16 de septiembre, el tribunal falló a favor de la solicitud de extradición de Villegas.

En ese contexto, el director de la Unidad de Cooperación Internacional y de Extradiciones del Ministerio Público, Juan Pablo Glasinovic, explicó que el imputado Villegas logró escapar de Chile y se perdió su rastro. No obstante, en la quincena de julio, fue hallado en Costa Rica y detenido por motivos migratorios.

Durante el control por parte de las autoridades costarricenses, se constató que su nombre estaba incluido en una alerta roja de Interpol, la cual había sido emitida previamente a petición de Chile.

Hasta el momento, por este crimen existe sólo un prófugo: Walter Rodríguez, de quien se desconoce su paradero aún y se investiga sus posibles vínculos con el grupo criminal internacional Tren de Aragua.